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“La oración debe
prender en el alma”

La verdadera oración, la que
absorbe a todo el individuo, no
la favorece tanto la soledad del
desierto, como el recogimiento
interior. (Surco, 460)

6 de julio

El sendero, que conduce a la
santidad, es sendero de oración; y la
oración debe prender poco a poco en
el alma, como la pequeña semilla que
se convertirá más tarde en árbol
frondoso.



Empezamos con oraciones vocales,
que muchos hemos repetido de
niños: son frases ardientes y
sencillas, enderezadas a Dios y a su
Madre, que es Madre nuestra.
Todavía, por las mañanas y por las
tardes, no un día, habitualmente,
renuevo aquel ofrecimiento que me
enseñaron mis padres: ¡oh Señora
mía, oh Madre mía!, yo me ofrezco
enteramente a Vos. Y, en prueba de mi
filial afecto, os consagro en este día
mis ojos, mis oídos, mi lengua, mi
corazón... ¿No es esto -de alguna
manera- un principio de
contemplación, demostración
evidente de confiado abandono?
¿Qué se cuentan los que se quieren,
cuando se encuentran? ¿Cómo se
comportan? Sacrifican cuanto son y
cuanto poseen por la persona que
aman.

Primero una jaculatoria, y luego otra,
y otra..., hasta que parece
insuficiente ese fervor, porque las



palabras resultan pobres...: y se deja
paso a la intimidad divina, en un
mirar a Dios sin descanso y sin
cansancio. Vivimos entonces como
cautivos, como prisioneros. Mientras
realizamos con la mayor perfección
posible, dentro de nuestras
equivocaciones y limitaciones, las
tareas propias de nuestra condición y
de nuestro oficio, el alma ansía
escaparse. Se va hacia Dios, como el
hierro atraído por la fuerza del imán.
Se comienza a amar a Jesús, de
forma más eficaz, con un dulce
sobresalto. (Amigos de Dios, nn.
295-296)
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